



Quiñones destaca la apuesta del Gobierno por la mejora de los recursos humanos y materiales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en Cantabria

- La delegada del Gobierno en Cantabria ha visitado junto a la jefa superior de Policía, Carmen Martínez, las obras de mejora de accesibilidad y de las instalaciones de la Comisaría de la calle López Dóriga de Santander

Santander, 22 de febrero de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado la apuesta del Gobierno de España, a través del Ministerio del Interior, por la mejora de los recursos humanos y materiales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Cantabria.

Así lo ha ensalzado este miércoles la delegada del Gobierno tras visitar la Comisaría de la Policía Nacional de la calle López Dóriga número 6 de Santander donde acaban de concluir las obras de mejora de accesibilidad y de las instalaciones llevadas a cabo por el Ministerio del Interior y que han supuesto una inversión de casi 170.000 euros.

Quiñones ha explicado que las obras se han desarrollado en el plazo previsto, tres meses de duración, y han supuesto “el impulso a una actuación muy necesaria para mejorar las instalaciones de esta comisaría de la Policía Nacional”.

Además, ha ensalzado que los trabajos llevados a cabo “supondrán a partir de ahora la mejora de la calidad de la atención a la ciudadanía que acude a estas instalaciones, principalmente para la expedición y renovación del DNI y el pasaporte”.

La delegada del Gobierno ha detallado que las actuaciones principales de estas obras han consistido en el acondicionamiento de las instalaciones de la Unidad de Documentación, así como la mejora de la accesibilidad a las dependencias.



Debido a que los servicios de esta comisaría son fundamentalmente de atención a los ciudadanos, la delegada del Gobierno ha señalado que, durante los tres meses que han durado las obras, se estableció un sistema de cita previa para “afectar lo menos posible” a la prestación del servicio, aunque los casos de urgencia debidamente acreditados han sido atendidos en el momento.

Para Quiñones, esta actuación de mejora de la Comisaría de la Policía Nacional de López Dóriga es “una muestra de la apuesta del Ministerio del Interior por mejorar las dotaciones de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”.

En este punto, ha indicado que esta actuación se suma a la reforma del cuartel de la Guardia Civil de Potes, con una inversión de 1,9 millones de euros, y a otras actuaciones de mejora energética que se desarrollan en los cuarteles de la Guardia Civil de Reinosa, Cabezón de la Sal y Los Corrales de Buelna y la Jefatura Superior de Policía, por importe de más de 3,8 millones de euros.

Igualmente, la delegada del Gobierno ha citado otras inversiones del Ministerio del Interior, en este caso materializadas desde la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias como la reforma del Centro Penitenciario de El Dueso en Santoña con un presupuesto de 12 millones de euros.

NUEVO PERSONAL PARA LA COMISARIA DE LÓPEZ DÓRIGA

En cuanto a la apuesta del Ministerio del Interior por la mejora de los recursos humanos, Quiñones ha avanzado que, además de las obras realizadas en la comisaría de López Dóriga, la Policía Nacional también contará con nuevo personal en estas instalaciones.

Concretamente, ha indicado que “en breve” se incorporarán a la plantilla de la Jefatura de la Policía Nacional en Cantabria cinco funcionarios de Cuerpos Generales y tres de ellos estarán destinados en esta comisaría del centro del Santander.

La delegada del Gobierno ha recordado que el Gobierno de España ha incrementado en los últimos cuatro años más de un 7,7 por ciento los efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Cantabria, donde hay casi 1.800 efectivos de la Policía Nacional y la Guardia Civil.



Nota de prensa

“Además, y aunque no podemos avanzar una cifra aún, las plantillas van a seguir aumentando ya que, desde 2019, el Ministerio ha convocado 18.872 plazas para ambos cuerpos”, ha recordado la delegada.

Así, Quiñones ha enfatizado que “la inversión en infraestructuras y el aumento de los agentes es la mejor fórmula para que nuestro país, nuestra Comunidad Autónoma y nuestras comarcas sean cada vez más seguras. El Ministerio del Interior lo sabe y, por ello, está aplicando una tasa de reposición del 125% y, gracias a ello, ha conseguido en estos años revertir el proceso de reducción de plantillas que se había producido en anteriores legislaturas”.